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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

”A idolatria não diz respeito somente aos 
falsos cultos do paganismo. Ela é uma tentação 
constante na fé. Consiste em divinizar o que não é 
Deus. Existe idolatria quando o homem presta honra 
e veneração a uma criatura no lugar de Deus.. “Não 
podeis servir a Deus e ao dinheiro”, diz Jesus(Mt 6,24)

Numerosos martires morreram por não adorar a 
Besta, recusando-se até a simular seu culto. A 
idolatria nega o culto exclusivo de Deus, é, 
portanto, incompatível com a comunhão divina.”

     (CIC 2113)

O primeiro mandamento proíbe prestar honra a 
outros senão o único Senhor que se revelou a seu povo. 

      (CIC 2110)

                                (Catecismo da Igreja Católica) 
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”..mas ai o coração diz: “A quem eu 
irei? Só Ele tem palavra de vida eterna! Só 
Ele enche o meu coração.” Largar Cristo é 
fácil, eu quero ver é encher o coração sem 
Ele. Largar Cristo é fácil eu quero ver é 
encontrar um sentido pra vida, um sentido 
de verdade que encha a vida toda, fora 
dele..

Este(Jesus) é aquele que da sentido a 
vida..Este é aquele que faz a vida valer a 
pena de verdade, não por algum tempo, não 
em alguma parte da minha vida..mas este é 
aquele que enche de sentido a minha vida 
toda, na vida ou na morte, na alegria ou na 
tristeza, no momento de luz ou no momento 
de trevas. 

..Se querem ter a vida, escutem 
Jesus! ..escutem Jesus!

Dom Henrique Soares (Canal: Dom Henrique Soares da 
Costa / Youtube: “DESAFIOS DA FAMÍLIA - 2019”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso Senhor.
Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que se
aproxima. 

Nesse segundo semestre de 2024 os folhetos Casa de Isael e Cristãos e Cidadania vão formar o material
para o livro: Jesus ensinou isso? Um livro que tráz um pensamento simples, onde diante de qualquer situação da
vida buscarmos fazer uma reflexão, e se perguntar se Jesus Cristo nosso Senhor nos ensinou aquilo que estamos
querendo saber o que fazer.

Filmes, videogames, redes sociais e os cristãos:

Os cristãos são o povo de Deus e temos uma missão grandiosa. Grandiosa no sentido da grande
responsabilidade. Temos uma grande missão uma missão de salvação de almas, e se povo de Deus esquecer-se
de quem é e qual a sua missão, colocará em risco sua resposta pessoal ao Senhor, e também colocará em risco
as almas das outras pessoas que ainda não conhecem o Senhor(Ez 33,7). Se não forem alcançadas pela Palavra
de Deus, pelo testemunho de vida dos cristãos poderão se perder para sempre.

“Ora, como invocarão aquele em quem não creram? E como crerão naquele que não ouviram? E como o ouvirão
se ninguém o proclamar? E como o proclamarão, se não houver enviados?” (Rm 10,14)

A rotina de muitos hoje pelo mundo se resume a sua própria vida, sua TV, seus filmes e seriados, os
jogos de videogame e computadores, redes sociais pelos celulares. Esses seriam um pouco daqueles que tem
alguma condição financeira de ter acesso a computadores, videogames e celulares. E os mais pobres muitas
vezes, que também por falta de conhecer a sabedoria de Deus(Br 3,9), as coisas de Deus, após ter o
necessário para viver, quando conseguem um pouco mais também querem ser iguais aos outros. E ambos levam
uma vida vazia embora tenham o que comer, solitária embora muitas vezes não estejam sozinhos. 

“Por que ainda tardais nessas coisas, enquanto vossas almas sentem tanta sede?” (Eclo 51,32)
A necessidade humana é de Deus. Mas o que temos colocado nessa necessidade que a alma humana tem

de Deus, nem sempre são as coisas de Deus. Mas sim ilusões e fabulas(2Tm 4,1-5). Como quem tem fome de
amar e pede amor, mas a smartv diz: Não tem! Então pedimos sabedoria pra viver e a smartv diz: Não tem!
Então escolhemos qualquer coisa, que muitas vezes não tem haver com Deus.

Temos muitos no mundo hoje com fome de Deus, que buscam ter um proposito de vida que valha a
pena. E Jesus Cristo é essa razão de viver!

“Não tenhas medo, somente crê.” (Mc 5,36)
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